
 

令和 元 年 ９ 月 ２６ 日 

地域密着型サービス 
                        

令和元年度 第 3回運営推進会議議事録 

運営推進会議の開催状況について 

法人名・事業所名 社会福祉法人幸清会 グループホーム幸豊ハイツほのぼの 

所在地 虻田郡豊浦町字大岸 151番地 13 

担当者名・連絡先 施設長 鈴木卓也 TEL ０１４２－８４－１６１１ 

従業者 従業者総数  ９人（内訳：常勤 ６人 非常勤 ３人）（Ｒ元年１０月１日現在） 

 うち夜勤の従業者 1日当たり事業所全体の勤務従業者数  １人 

運営推進会議の開催日 ２０１９ 年 ９月 ２６ 日 （令和元年度 第３回） 

運営推進会議の構成員 所 属（団体等）名 職  名 出 欠 

 入居者    

入居者の家族 豊浦町議会 議員 〇（代理） 

入居者の家族 司法書士事務所 司法書士 〇 

地域住民の代表者 大岸自治会 自治会長 〇 

地域民生委員    

地域協力者 大岸自治会 顧問 〇 

市町村職員 豊浦町総合保険福祉施設やまびこ 事務長 〇 

地域社協    

地域消防 西胆振消防組合豊浦支署 消防指令 欠席 

地域駐在所 北海道警察札幌方面伊達警察署大岸駐在所 巡査部長 欠席 

施設職員 ＧＨほのぼの 施設長 〇 

施設職員 ＧＨほのぼの ケアマネジャー 〇 

施設職員     

議題 ◯活動状況の報告・その他報告事項 

◯会議の出席者からの事業所の活動状況の評価 

◯事業所への要望、助言等の意見聴取 

利用状況 利用者総数 ９人 （令和元年 ９月 １日現在）平均介護度２．３ 稼働率１００％ 

要支援１： ０人 要支援２： ０人 要介護１： ４人 要介護２： ２人 

要介護３： 1人 要介護４：０ 人 要介護５： ２人 － 

交流・行事等の実施状況 

・利用者の家族との交流内容 

・地域との交流内容 

・その他の事業 など 

（直近約 2か月又は前回報告以降） 

・入居様のお誕生日が８月と９月にあり、お祝いをご家族の方と行うこ 

とができました。 

・外出のレクもいろいろな情報を集め、入居様と相談やリクエストをい 

ただきながら行っています。８月３１日リクエストの多かった、洞爺 

湖町の道の駅「あぷた」に行き、うに丼を食べに出かけてきました。 

・９月１日は大岸神社の祭典があり、地域の方と子供たち来てくれ、お 

神輿を披露していただきました。元気のよい訪問に大変喜ばれていま 

した。 

・町内会の廃品回収の時にもお声をかけていただき、毎日飲んでいる牛 

乳の空きパックや新聞などをまとめて出させていただきました。 

・9月 14日の家族会には町内会長様にも準備から手伝っていただき、 

入居者様やご家族様、スタッフも楽しんで家族会を行うことができま 

した。本当にありがとうございました。自主避難訓練の時にはご協力 



 

をいただきました。 

事故の状況 

 

０件（   ） 

経緯 

 

原因・再発防止策 

ヒヤリハット報告 （ ７／１８ ～ ９／２５ ）全 ５ 件 

ヒヤリハットⅠ    ０件 

（内訳：  ）  

ヒヤリハットⅡ    ５件 

（内訳：転倒 1件・変色 2件・尻もち 1件） 

苦情ヒヤリハット    ０件 

相談・苦情の状況 （直近約 2か月又は前回報告以降） 

苦情 無 

相談 １件 （日赤病院より入居の相談 ） 

身体拘束の状況 

 

有：無 

身体拘束等適正化委員会（直近の開催日  9／１７  ） 

 

感染症等の発生状況 有：無 

その他の報告事項 ・9月 9日救急講習会（スタッフ 2名参加） 

・9月 20日ケア交流講座（入居者様 2名・スタッフ 1名参加） 

 

添付資料 広報誌 

会議出席者より 

事業所の活動状況の評価 

事業所への要望・助言等 

 

●A氏 

生活の様子などを伝えてもらっているが、広報誌の写真などをみると 

みなさん笑顔で写っているので楽しく過ごしているのがわかります。 

今後もイベントなど続けてほしい。 

●B氏 

町内会のイベントに参加していただきありがとうございます。今後も 

ほのぼの皆さんと一緒にいろいろなことをしていきたいと思います。 

 お手つだいできるところはしますので。 

●C氏 

何ああればいつも連絡をいただいています。広報誌も楽しみしています。

今後もご協力できるところはしたいと思っています。 

●D氏 

自宅での生活はとても大変でした。身体の苦痛や血圧のことばかり話 

をしていました。しかし今は、いろいろなところに連れていってもら 

い、お友達やスタッフの方と会話を楽しんでいるので私たち家族は本 

当に安心しています。ほのぼのに会いに行っても笑顔でいる母をみる 

とよかったなあと思います。出かけた話も楽しそうにしてくれます。 

今後もよろしくお願いします。 

 

 最後にこれからも地域のイベントの日程などをお知らせいいただき、入

居者様とスタッも一緒に参加させていただきたいことを委員方にお伝え

する。 

 

 

以上で会議を終了する。 

 

  


